

La Pizarra de Mujumarka

Sección Popular de Mujumarka.biz

- [Home](#)
- [Registrarse](#)

Una noticia interesante a visperas del carnaval

Posted in [General](#) on Feb 15, 2009

Gobierno aprueba presupuesto para mejorar carreteras del sur y norte de Puno

El Ministerio de Transportes y Comunicaciones desde hoy cuenta con presupuesto para mantenimiento periódico y conservación de 3861 Km. de carretera de la red vial a nivel nacional. En Puno fue previsto el mejoramiento de la Carretera Puno – Ilave, por un monto de 2 millones de nuevos soles; mientras que para la conservación de la ruta “PE 34G” tramo Juliaca – Putina – Sandia – San Ignacio y ruta “PE 34H” tramo EMP PE34G Moho -Tilali – limite con Bolivia, cuenta con presupuesto que supera los 29 millones de nuevos soles.

Esta decisión fue oficializada mediante Decreto Supremo N°034-2009 EF publicado hoy en el diario oficial El Peruano. Al respecto el congresista Tomas Cenzano indicó que dicho Decreto Supremo fue impulsado y sustentado por la Ministra de Comercio Exterior y Turismo Mercedes Araoz.

El parlamentario sostuvo que dicha transferencia es otro logro para la región Puno y el esfuerzo del gobierno en contribuir en el mantenimiento y construcción de las carreteras así como también de garantizar la ejecución de proyectos destinados a mejorar la calidad de vida de las familias de la región y lograr la inclusión de las provincias mas alejadas a la cadena productiva no solo de Puno sino de todo el País.

“Los proyectos que obtuvieron el respaldo en el Presupuesto del año 2009 tienen como objetivo superar los niveles de pobreza y elevar los niveles de competitividad de la región para aprovechar sus potencialidades”, aseguró Cenzano Sierralta.

Como se recuerda el presupuesto inicial para la construcción de infraestructura vial para el 2009 consideraba sólo 2 mil 600 millones de soles; sin embargo, el plan anticrisis recientemente anunciado por el presidente de la República Alan García, destina 700 millones de soles adicionales al mismo objetivo, de los cuales 400 millones se dirigirán específicamente al denominado Proyecto Perú, que es de mejoramiento y pavimentación económica de las carreteras, mientras que los 300 millones restantes serán para la rehabilitación y mantenimiento de vías.

Leave a Reply

Name (required)

Mail (will not be published) (required)

Website

Avisarme por correo cada vez que alguien comente esta entrada

← [Wilson Vive](#)

[EN LOS CARNAVALES, VISITE MOHO...DESTINO TURÍSTICO](#) →